

Une campagne de l'ONU : "Ecoutez les enfants d'abord !"

L'Organisation des nations unies (ONU) a lancé le 19 avril 2016 la campagne multilingue « Listen First »/ « Ecoutez d'abord », qui met l'accent sur les bénéfices qu'il y a à écouter les enfants et les jeunes pour prévenir les usages de drogues. En effet, le fait de ne pas bénéficier de l'attention et du soutien des adultes est un facteur de vulnérabilité face à l'utilisation de drogues, rappelle l'Office des Nations Unies contre la drogue et le crime (UNODC) à l'origine de cette campagne de sensibilisation.

[Dans un document](#) à l'attention des décideurs politiques, l'organisme international souligne que la bienveillance aide les enfants et les jeunes à s'épanouir. Il invite les décideurs à mettre en place des programmes de « compétences parentales » qui ont prouvé leur efficacité chez les jeunes en matière de réduction des usages détournés des médicaments sur ordonnance.

D'autres programmes, aidant les enseignants à promouvoir un comportement positif dès le primaire permettent de réduire de manière très significative le recours aux drogues chez les élèves, en particulier chez les garçons qui ont au départ un comportement agressif. Ces programmes favorisent en outre la réussite scolaire.

Pour illustrer cette campagne, l'ONU a lancé la vidéo [« Ecoutez d'abord »](#)

Articles en lien :

[Comment parler des drogues à mes enfants ?](#)

[J'ai découvert que mon enfant se drogue](#)